Lekce 1


Fráze
bitte



prosím

Woher kommen Sie?
 
Odkud jste?
Das stimmt.


To je pravda. 
To souhlasí.
Verzeihung!


Promiňte!

(Es) freut mich!


Těší mě!

Wo liegt es? 


Kde to je?

danke



děkuji

Wie geht es / geht’s?

Jak se daří?

Ich fahre zur Universität.
 Jedu na univerzitu.

Ich gehe zur Straßenbahn.

Jdu na tramvaj.

Darf ich?


Smím? / Mohu?

Er geht zur Schule. 
Chodí / jde do školy. 

Slovíčka
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wie
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gehen
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wer

kdo

e Frau,-,en
žena

dort

tam

doch

přece

Hallo!

Ahoj! Při shledání
Tschüss!
Ahoj! Při loučení
danken

(po)děkovat

gut

dobrý, dobře

was

co
machen

dělat

hier

tady

fahren

jet

e Universität,-,en univerzita

auch

také

e Straßenbahn,-,en tramvaj

begleiten
doprovodit

dich

tebe, tě

natürlich
přirozený,-ě, samozřejmý,-ě

noch

ještě

r Freund,s,e
kamarád

studieren

studovat

eigentlich

vlastně

e Geschichte,-,n

dějiny, dějepis,  
                                  
historie, příběh

s Archivwesen,s,0
archivnictví

e Schule,-,n

škola
besuchen

navštívit

r Name,en,en

jméno

wohnen


bydlet

in


v, do, za

Graz


Štýrský Hradec

mein, meine, mein
můj, má, mé

e Stadt,-,Städte

město

kennen


znát

sehr


hodně, velmi

schön


hezký, pěkný, -ě

s Mädchen,s,-

děvče

sagen


říkat
